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令和元年 第５回教育委員会会議（報告） 

 

令和元年５月２２日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 

 
 
議案第２号 
 
議案第３号 
 

 
令和元年度美深町一般会計教育費補正予算につい
て 
 
美深町社会教育委員の委嘱について 
 
美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 

 
R元.5.22 
 
 
R元.5.22 
 
R元.5.22 
 

 
原案可決 

 
 
原案可決 

 
原案可決 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 
 
そ の 他 
 

 
スクールバスの更新について 
 
６月の行事予定について 
 

  
口頭報告 

 
予定説明 
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 令和元年 第５回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  令和元年 5月 22日（水）午後 4時 00分～午後 5時 00分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１５名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 安 喰 俊 博 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 大 島 一 夫    

<職 員> 次  長 望 月 清 貴   センター長 田 澤   満 

 

主幹(社会・体育)   

主幹(学校) 

副 主 幹 

大 堀 裕 康 

和 田 政 則     

野 村    薫 

 

学校給食Ｃ長  

副センター長 

副主幹(学校)  

竹 田    哲 

富 田 由 佳    

久 保 元 樹 

 
副主幹(社会) 

 

渡 辺 弘 規 

 
 

主  任 

 

前 田 研 吾 

 

      

      

 

４．議決した件名 

  議案第１号  令和元年度美深町一般会計教育費補正予算について 

  議案第２号  美深町社会教育委員の委嘱について 

  議案第３号  美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

５．所管行政に関する協議   

報告事項１  スクールバスの更新について 

  そ の 他  ６月の行事予定について 

          

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは令和元年第５回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

平成３１年第４回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成３１年第４回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 
 

教 育 長 

 

各 担 当  

教 育 長 

清 水 委 員 

副主幹（学校） 

 

大 島 委 員 

 

主幹（社会・体育） 

 

清 水 委 員 

 

主幹（社会・体育） 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹（社会） 

教 育 長 

清 水 委 員 

副主幹（社会） 

 

 

 

 

教 育 長 

 

議案第１号「令和元年度美深町一般会計教育費補正予算について」説明をお願い

します。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 教育財産管理費の給湯器賃借料ですが、月によって金額が違う理由は何ですか。 

 更新前の賃借料１か月分と、更新後消費税増税前賃借料５か月分、消費税増税後

賃借料６か月分となっています。 

予算要求をして査定の中で減額されることはあると思うのですが、予算査定の中

で減額理由は示されますか。 

 理由はそれぞれございますが、町予算の限られた財源の範囲で実施していますの

で、その限られた予算の中担当課で事業を実施しています。 

 町民体育館と COM100 の喫煙室撤去修繕の関係ですが、それぞれ屋内の禁煙で敷

地内はどうなりますか。 

 法律上、COM100と町民体育館は敷地内まで禁煙にしなくても良い施設ですので、 

 現状では、まず施設内を禁煙にしたいと考えています。 

 ７月から施設内を禁煙とし、子どもの影響などが出てくれば敷地内も考えなけれ

ばなりませんが、まずは施設内の禁煙を実施したいと思います。 

 仁宇布小中学校建替実施設計業務を補正予算で提出していきますが、実質的に事

業が進んでいく形になっていきますのでご理解をいただきたいと思います。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 議案第２号「美深町社会教育委員の委嘱について」及び議案第３号「美深町公民

館運営審議会委員の委嘱について」あわせて説明をお願いします。 

（議案第２号・議案第３号について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

それぞれ新任者・再任者は分かりますか。 

美深町校長会工藤会長再任、美深高等学校滝本校長再任、美深町文化協会鈴木副

会長新任、美深町体育協会田中会長再任、美深町青少年育成協議会齊藤会長再任、

美深町 PTA 連合会堂前副会長新任、美深町自治会連合会女性部会清水部会長新

任、美深町商工会大内理事再任、上川総合振興局北部森林室佐々木次長再任とな

っています。 

他に質疑はありますか。 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、議案第２号及び議案第３号は原案どおり決定してよろし

いですか。 

 （「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第２号及び議案第３号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

教 育 長 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

報告事項１「スクールバスの更新について」説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

その他「６月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「６月の行事予定について」説明） 

説明が終わりましたが、次回の教育委員会会議の日程を決めさせていただきたいと

思いますが、６月２６日（水）１６時から開催を予定します。 

 

◎ 閉  会（午後５時００分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和元年第５回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

 

上記会議録について 令和元年６月２６日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


